

Liebe Viertklässlerinnen und Viertklässler!

Wir, Sabine Achilles und Geert Rotzoll, werden im kommenden Schuljahr als Klassenlehrerteam eine fünfte Klasse übernehmen und sind schon sehr neugierig auf euch. Bestimmt seid auch ihr ganz gespannt, wer euch hier erwartet. Deshalb stellen wir uns erst einmal kurz vor:



Mein Name ist Sabine Achilles und meine Unterrichtsfächer sind Deutsch, evangelische Religion und mein Lieblingsfach Geschichte.

Ich lese unglaublich gern und viel, verbringe meinen Urlaub meist an der Ostsee und liebe Snoopy.

Manchmal reist er auch mit uns durch die Geschichte. Zumindest wird er des Öfteren auf Deckblättern gesehen. 😊



Ich heiße Geert Rotzoll und unterrichte die beiden Fächer Mathematik und Chemie, denn Zahlen und chemische Stoffe sind einfach begeisternd.

In meiner Freizeit kann ich mich am besten draußen entspannen, dabei kann ein schönes Buch gute Dienste leisten. Wenn es die Zeit erlaubt, fahre ich gerne an die Nordseeküste, um Wind und Wellen zu genießen.



Seit fast 20 Jahren sind wir beide am THG und freuen uns sehr, wieder einmal als Klassenleitungsteam zusammenzuarbeiten.

Uns ist es wichtig, dass ihr mit uns ohne Stress und mit Freude lernt und dass ihr zu einer tollen Klassengemeinschaft zusammenwacht.

Wir helfen euch dabei, dass ihr euch bei uns am THG schnell einlebt, euch wohlfühlt und Teil unserer Schulgemeinschaft werdet.

Es freuen sich auf viele neugierige, wissbegierige und fröhliche Kinder und es grüßen euch herzlich

Sabine Achilles und Geert Rotzoll